

Poco atractivo

Los bancos otorgan un bajo volumen de créditos para la compra de vehículos.

CRÉDITO AUTOMOTRIZ

Empresa	Unidades financiadas	Porc. del total
NR Finance México	16,573	20.0%
BBVA-Bancomer	16,511	19.9%
Ally	8,018	9.7%
VW Credit	7,216	8.7%
Scotiabank Inverlat	9,978	12%
Banorte	7,134	8.6%
Chrysler Services Inbursa	3,774	4.5%
Toyota Financial Services	2,686	3.2%
Autofinanciamiento Autofin	2,006	2.4%
Seat Financial Services	892	1%
Otros	8,266	10%
Total	83,054	100%

Ven complicado recuperar autos

Sara Cantera

MÉXICO.- Uno de los motivos por los cuales los bancos no otorgan más créditos automotrices es porque a estas instituciones financieras se les complica más vender los vehículos recuperados que a las financieras de marca, señalan analistas.

Verónica Chau, analista de Fitch Ratings, explicó que para las financieras de marca es más fácil volver a vender un vehículo cuando se recoge por falta de pago del crédito, pues tienen su propia red de distribuidores.

En cambio, los bancos tienen que buscar a un tercero para volver a vender la unidad.

Desde hace varios meses, las armadoras agrupadas en la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) y la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA) han pedido reformas a la Ley General de

Títulos de Operaciones de Crédito para que tanto los bancos como las financieras puedan recuperar los vehículos más rápido para volver a venderlos cuando un cliente deja de pagar su crédito.

Guillermo Rosales, director de Relaciones Institucionales de AMDA, explicó que para recuperar un auto el banco o la financiera tienen que entablar una demanda ordinaria o mercantil y esperar a que el juicio tome su curso y un juez emita una sentencia para ejecutar la garantía. Este proceso dura hasta tres años.

Adicionalmente, a las financieras y a los bancos se les dificulta la ubicación de los vehículos, pues son móviles y tanto el acreditado como el auto pueden cambiar de residencia.

La industria automotriz y los analistas esperan que en la próxima reforma hacendaria se incluyan cambios a la ley para acelerar la recuperación de las garantías cuando se otorga un préstamo.